

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Nord vom 06.03.2024

Öffentlicher Teil

TOP .. Antwortschreiben des Fachbereiches Verkehr, Immobilien, Bauverwaltung und Wohnen hier: Verlegung der Haltestelle "Helper Straße" auf der Hagener Straße
0162/2024
Entscheidung

Herr Kohaupt teilt unter Hinweis auf die Stellungnahme der Verwaltung mit, dass die Lage der alten Haltestelle im Kurvenbereich für Gelenkbusse nicht optimal anfahrbar gewesen und ein barrierefreier Ausbau nicht möglich sei. Die Verlegung der Haltestelle biete den Vorteil, dass sie besser angefahren werden könne und die sich in der Nähe befindliche Fußgängerampel der Sicherheit zum Queren der Hagener Straße diene.

Herr Hennemann ergänzt, er habe bereits mehrfach beobachtet, dass es bei Überholversuchen zu Beinaheunfällen gekommen sei, da sich direkt im Anschluss an die Haltestelle eine unübersichtliche Rechtskurve befindet, die nicht eingesehen werden könne.

Da die HST darauf hingewiesen habe, den Bereich durch die Verkehrsaufsicht noch einmal überprüfen zu lassen, regt Herr Kohaupt an, die Haltestelle mit einem „roten Punkt“ zu versehen, damit die Busse nur im Schritttempo überholt werden könnten, wenn eine Verlegung nicht möglich sei.